Protokoll noon.ch Meeting

04. September 2021



Teilnehmer: Klaus Glashoff, James Glattfelder (Protokoll), Doris Eckstein, Eveline Ryser,

Ralf Mock (Gast)

Traktanden

- 1. Antrag Gebauer Stiftung (Klaus)
- 2. Marketing Update (Eveline)
- 3. Status Webpage (Ralf)
- 4. Status Zahlung nach Indien (James)
- 5. Status CRM-Migration (James)
- 6. Grusskarten (Ralf)
- 7. Ambassadoren Feedback (Doris, Eveline)
- 8. CFH, Sadrag Update (Doris)

1.

Klaus stellt den Antrag an die Gebauer Stiftung vor. Es geht um die Finanzierung für CFH (Computerraum und Unterricht) von 2022 bis 2024 über CHF 21'480.

Antrag ist einstimmig angenommen.

2.

Eveline hatte Kontakt zu Raffael (via René). Ein Treffen steht bevor. Themen sind Influencer-Marketing und Badges.

In diesem Zusammenhang wurde Renés Angebot der Firmen für Weihnachtsspenden angesprochen. Hierzu muss die Webpage überarbeitet werden.

3.

Grundsätzlich in einem OK Zustand: Transparent und Vollständig, aber z.T. etwas verwildert und ziellos.

Vorschlag: Doris löscht unnötigen Inhalt und Ralf stellt die Informationen zusammen. Das Ziel ist, den Text und die Struktur für Alexandra und Volker bereitzustellen, damit sie zu WordPress migrieren können. **Ralf wird bis Ende September einen Vorschlag unterbreiten.**

4.

Eine Änderung der FCRA-Bestimmungen erlaubt nur noch Auslandzahlungen an die State Bank of India. Eine Zahlung auf ein altes Konto sollte von der Raiffeisen Düdingen zurückgefordert werden. Es wird daran gearbeitet, braucht aber Zeit. Doris schlägt vor, auf der neuen Website die wichtigsten aktuellen Daten (Bankverbindungen, Tel, Adresse) der Projekte zu archiviern.

Protokoll noon.ch Meeting

04. September 2021



5.

Im September wird Sesamnet den alten Server ausschalten, auf dem CiviCRM gehostet war. Neu läuft alles über plattform.sh.

6.

Ralf präsentiert einen Vorschlag für noon.ch-Karten. James wird diese physisch drucken lassen.

7.

Alle Ambassadoren wurden angefragt, wie sie ihre Rolle in Zukunft sehen. Die ehemaligen Gründungsmitglieder Andi und Pascal, sowie Adrian P, wollen neu Ambassadoren werden. Rohini behält diesen Status. Klaus wird Adrian R und Dominic noch einmal anfragen.

8.

Arpana von CFH hat berichtet: Die Schulen öffnen z.T. im August und September wieder (geschlossen seit März 2020). Die Schulen werden schrittweise geöffnet. Zunächst wurden die Schulen für die Oberstufe (9. bis 12. Klasse) geöffnet. Und ab nächster Woche soll der Unterricht in den oberen Grundschulklassen beginnen. In den Learning Centers werden vier Kinder eine Stunde unterrichtet, total 12 Kinder pro Tag.

Mala von SADRAG hat berichtet: Die Tuitions finden statt, die Kinder des Vidya Ratna Programms können zu 50% wieder zur Schule gehen und das Ugta Suraj Programm findet mit einer kleinen Gruppe von 10 Kindern statt.

Eveline und Doris sind mit den SADRAG Kindern und den Lehrerinnen in einer WhatsApp-Gruppe.

—> Die nächste Sitzung wird von Doris einberufen (Reihenfolge: Klaus - Nicole - James - Doris - Eveline).

Pendenzen:

- Stand Influencer Marketing, Eveline
- Stand Weihnachtsanschreiben in Zusammenarbeit mit René, Klaus
- Stand Vorbereitung neue Website, Ralf
- Zusammenstellung der wichtigsten Daten unserer Projektpartner, Doris
- Stand Rückforderung der Raiffeisenbank, James
- aktueller Stand Ambassadoren, Klaus